

Bericht über die Fahrt nach Bottrop vom 24.-26.5.69

Von der Jungschar des CVJM DU-Laar nahmen teil:

Am 24. 5. 69 fuhren wir pünktlich um 14.30 Uhr von der Evgl. Kirche Laar nach Ruhrort ab, wo wir uns mit der dortigen Jugend und der Beeckerwerth Jungschar trafen. Um 15.00 Uhr fuhren wir dann nach Bottrop, wo wir gegen 17.00 Uhr ~~ankamen~~ eintrafen. Um 18.00 Uhr nahmen wir dann gemeinsam das mitgebrachte Abendbrot zu uns. Anschl. wurde ein Lagerfeuer angezündet. Am Feuer sangen wir dann ~~noch~~ Lieder. ~~Ende~~ Gegen 21.30 Uhr gingen die Teilnehmer auf die Zimmer.

Am 25.5.69 war gegen 7.00 Uhr der Tagesbeginn. Um 8.00 Uhr wurde gefrühstückt und anschl. eine Pfingsandacht gehalten. Gegen 10.00 Uhr wurde dann ein Fußballspiel ausgetragen. Um 12.00 Uhr wurde gegessen. Bis 15.00 Uhr war dann Mittagsruhe. Um 15.30 Uhr wurde eine Draht-Esel-Rallye ausgetragen, bei der sich die Jungscharler gegenüber den größeren gut hielten. 19.00 Uhr Abendbrot. Durch den einsetzenden Regen, mußten wir im Tagesraum bleiben und haben hier gesungen. Zwei Wanderer begleiteten uns auf einer Gitarre. Gegen 22.00 Uhr Nachtruhe.

Am 26.5.69 ~~wurde ein Geländespiel~~ war um 8.00 Uhr Wecken. Um 9.00 Uhr gefrühstückt und anschl. ein Geländespiel mit Heiligtum veranstaltet. (Heiligtum = gleich ausgediehnte Fahne). Um 12.00 Uhr wurde dann gegessen. ~~Es mußte dann noch gespült werden~~ und gegen 13.30 Uhr brachen wir in Richtung Duisburg-Laar auf, wo wir gegen 14.30 Uhr ankamen.

Aus Ruhrort, Laar und Beeckerwerth nahmen insgesamt ca. 40 Jugendliche teil. Sieger der Drahtesel-Ralley wurde: Jürgen (Beeckerwerth), 2. -, 3. Dieter und Wolfram (Ruhrort)

P.